



Bisoños Usuarios de GNU/Linux de Mallorca y Alrededores | Bergantells Usuaris de GNU/Linux de Mallorca i Afegitons

## Muy poco Linux en España (8296 lectures)

Per **Juan Francisco Lladó Sabater**, [Xisco](http://zigazaga.net/) (<http://zigazaga.net/>)

Creado el 12/07/2001 22:37 modificado el 12/07/2001 22:37

Ya se han publicado los [resultados de la encuesta](#)<sup>(1)</sup> que la [AIMC - Asociación para la Investigación de Medios de Comunicación](#)<sup>(2)</sup> realiza cada año a usuarios de Internet en España (este año entre abril y junio), y me ha sorprendido mucho ver que **sólo el 0,3%** de los navegantes que respondieron a las preguntas **usan Linux**.

Pues sí, de 43.942 personas, sólo 150 usaban Linux (un 0,3%). *¿No os parece una cifra muy baja?* Curiosamente el 1,3% usaba sistemas Mac y, cómo no, el 98,1% usaba alguna versión de MS Windows.

Os recomiendo que echéis una hojead a los resultados, en ellos se muestran datos bastante completos sobre nuestros hábitos y manías a la hora de usar Internet, además de los típicos datos demográficos y geográficos.

---

### Lista de enlaces de este artículo:

1. <http://www.aimc.es/aimc/html/inter/macro2001.pdf>
2. <http://www.aimc.es>

---

E-mail del autor: [xisco\\_ARROBA\\_bulma.net](mailto:xisco_ARROBA_bulma.net)

Podrás encontrar este artículo e información adicional en: <http://bulma.net/body.phtml?nIdNoticia=725>